
次回開催予定日は 1 月 28 日（土）です。
詳細は LINE や薬局内掲示で案内します。

ワイズ株式会社　場所提供

地鶏割烹 稲垣 麻布十番　調理提供

協賛一覧（敬称略・五十音順）

ボ ラ ン テ ィ ア や 寄 付 を

ご 検 討 の 方 は 、 本 誌 裏 面

を ご 参 照 下 さ い ！

地鶏割烹稲垣 麻布十番 

稲垣 祐介さん

薬局従業員のなかでも稲垣さんが
つくるランチのファンが多い。
夜は秋田比内地鶏を中心に
お酒のすすむ料理を提供して
いただけます。
TEL: 03-6441-2262

本日の料理人
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献立のこだわり
鶏もも肉炭火焼きは定番の塩麹に漬け込み炭火で
じっくり焼き上げました。
ポテトサラダとマカロニサラダを一緒に食べられるように
一緒に混ぜ合わせました。
定番の卵焼きはあおさ風味にしており、口に入れたと
きの香りを楽しんで下さい。
さつま芋はヨーグルトとクリームチーズで白和えにしました。
大根は鰹出汁でしっかり煮込みました。出汁の旨味を
感じてほしいです。

「さつまいも」を切った時に出る白い成分 ( ヤラピン ) は
お腹の調子を整えてくれます。
「大根」は煮汁ごと食べることで溶け出してしまった
成分 ( カリウム ) もしっかり摂れます。高血圧予防、
むくみ解消の効果があります。
「豆腐」はたんぱく質、カルシウムが豊富です。
若い時からカルシウムをしっかり摂ることは将来の
骨粗しょう症の予防となります。

栄養士情報 松 嶋 博 子 先 生  監 修

主食　羽釜で炊いた白飯
主菜　鶏もも肉炭火焼き
副菜　青海苔卵焼き
　　　さつま芋白和え
　　　マカロニポテトサラダ
　　　鶏そぼろ大根煮

本日の献立
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麻布十番調剤薬局

麻布十番の薬局と飲食店が運営する

麻布十番こども食堂
あ ざ ぶ じ ゅ う ば ん し ょ く ど う



LINE 登録用 QR

E-mail: azabujuban.kodomo.shokudo@gmail.com

お問い合わせ・支援協力

　これからもこの活動を継続していくためにも、
みなさんからの意見を聞き、みなさんと共により良い
こども食堂を作り上げていきたいと考えております。
　左記QRコードよりご回答下さい。
　前回回答頂いたもまたお願いします！励みになります！

アンケートフォーム

アンケートのお願い（参加者対象）

　この活動を公にしてから数々の患者さんや、まだ私達の薬局に来局されたことのない方々から
「ボランティアやりたいです」、「寄付をしたいです」といった嬉しいお声を頂いております。
　この度、Syncable からクレジットカードや銀行振込を利用して、寄付することができるように
なりました。クレジットカードを利用すると単回もしくは毎月定期で寄付いただくことができます。
　また、薬局の店頭においては募金箱も設置させていただいております。
物品に関する寄附については、下記お問い合わせ先までご連絡いただけ
ますと幸いです。
　ボランティアに関しても現在検討中でございますので、今しばらく
お待ち下さい。

クレジットカードや
銀行振込で寄付をする

協賛について

　今年も数えるところあと２週間もなく、振り返ればあっという間の１年でした。新型コロナ
ウイルスは２０１９年末から始まりもう３年が経ちました。日本においては７～８月に起きた
「第７波」が１番インパクトがあったのではないでしょうか。我々、調剤薬局におきましても対応に
追われ、スタッフの多くが疲弊してしまったことを思い出します。それから約半年が過ぎ、賛否は
ありますが、コロナウイルス感染拡大前の日常が段々と戻ってきており、このまま大事にならない
世界になれば良いなと願っております。感染症においては、手洗いうがい、手指消毒など基本的な
感染対策は有効です。今もコロナだけでなく、インフルエンザの患者さんも出てきておりますので、
楽しいクリスマス、年末年始を過ごすためにも、十分に気をつけてお過ごしください。

麻布十番調剤薬局だより

　この麻布十番こども食堂は、子供の孤食や栄養不足の改善、食育の観点から運営することと
なりました。ことの発端としては、子供にいっぱい美味しいご飯を食べさせてあげたい、
なにか麻布十番という地域に貢献できる活動ができないかと考えたことです。
　また、全国に薬局は 6万店以上あり、コンビニよりも多いとされております。全国の薬局で
「薬局が運営するこども食堂」という活動が広まれば、全国各地の子供、その家族が幸せになれる
と考え、我々が運営する意義があると感じております。

麻布十番こども食堂運営にあたっての想い


